



La Pasiiega se pone en marcha con el Gobierno del Partido Popular

Las obras del área logística de Llano de La Pasiiega, un proyecto que resuena en Cantabria desde hace casi 20 años, empiezan mañana martes con la puesta de la primera piedra y el objetivo de conseguir más de dos millones de metros cuadrados de suelo industrial en esta zona de Parbayón (Piélagos). Esta primera fase cuenta con un plazo de ejecución de 30 meses. P2-3



En la foto 'Espinete', uno de los ganaderos afectados por la inclusión del lobo en LESPRES, junto a su rebaño en la localidad de Treceño. / ALERTA

«Ver trozos de oveja esparcidos por el suelo es insoportable»

«¿Por qué vale más la vida de los lobos que de mis ovejas?» Se pregunta Manuel, otro ganadero que ha visto mermado su rebaño en pocos meses, pasando de tener 52 ejemplares a tan sólo 22. Animales que ha criado, alimentado, cuidado y que ya no están. El día 28 de julio los lobos le mataron 5 ovejas, el 2 de agosto le mataron otras dos, el 15 de agosto otras dos, el 21 de agosto otras dos y este pasado 31 de agosto otras dos ovejas. Un total de 13 ovejas en tan sólo un mes. «Nos quitan las ganas de todo. Los políticos son los que vacían el mundo rural». P12-13

Las Guerras Cántabras atraen a miles de visitantes a Los Corrales de Buelna

Unas 1.800 personas participaron en la recreación de la resistencia cántabra frente a las tropas romanas

Miles de visitantes han asistido este domingo a la XXI edición del Gran Desfile de las Guerras Cántabras en Los Corrales de Buelna. Este año la festividad ha cumplido el 15 aniversario desde que fuera declarada Fiesta de Interés Turístico

Nacional y es la única fiesta de Cantabria con el sello de Interés Turístico Internacional. La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, también ha acudido y ha destacado la creciente capacidad de esta fiesta. Así, ha alabado el

esfuerzo de los vecinos por atraer a tantos visitantes y participantes y por «recuperar y poner en valor una parte muy importante de la historia de Cantabria». En esta cita se recrea la resistencia cántabra frente a las tropas romanas que tuvo

lugar en el siglo I antes de Cristo (del 29 al 19 a.c.). El desfile lo han abierto las formaciones romanas, que han cruzado la Avenida Cantabria de norte a sur, y después ha sido el turno del desfile de las tribus cántabras. P4

ESPAÑA

La DANA deja calles anegadas, personas atrapadas y trenes suspendidos

La DANA, que mantuvo en alerta a buena parte del país, dejó personas atrapadas en viviendas, carreteras cortadas, servicios de tren interrumpidos y demoras en vuelos. Madrid y Toledo estuvieron en alerta roja por las fuertes lluvias, mientras que Andalucía, Cataluña y Comunidad Valenciana en naranja. P16-17

Aparece el cadáver de un cachalote pigmeo en la playa del Regatón de Laredo

Era una hembra adulta de cachalote pigmeo, que es una especie autóctona del Mar Cantábrico, de menos de tres metros de largo y de unos 300 kilos. P7

Con Sánchez somos más pobres

Por Carmen Tomás P15

Solo dos o tres de los más de 100 agresores sexuales excarcelados tiene control telemático P21